

Pâtisseries et Art

Au mois d'avril se tient à Servaville-Salmonville « la Biennale de l'Art contemporain » Martine et Michel nous ont invité à aller voir cet évènement et ensuite déguster des pâtisseries préparées par Martine, peut-être Michel lui a-t-il donné un coup de main ?



A la Halle aux Toiles où le départ est fixé, nous sommes dix sept plus nos deux organisateurs. Nous ne savions pas qu'au GTR il y avait autant d'amateurs de peintures modernes ?

Le temps s'est mis au beau, il est très agréable de rejoindre la salle d'exposition.

De nombreux tableaux sont exposés, parfois un peu difficiles à interpréter pour des néophytes en Art Moderne, certains retiennent l'attention d'autres moins. Des sculptures sur bois, en métal sont disposées entre les panneaux.



Un Christ en croix a été hissé sur une poutre de la charpente de la salle. Notre éducation religieuse pour la plupart d'entre nous, nous avait appris que le Christ avait souffert avant d'être crucifié, mais personne ne s'imaginait que c'était à ce point là !



Une autre sculpture, un grand homme faite de bouts de fer soudés entre eux plus ou moins pointus, dans un coin surveille les visiteurs, elle n'est pas à vendre... Ouf ! D'ailleurs les organisateurs ont eu la bonne idée de l'entourer d'un ruban rouge et blanc afin que les enfants ne se piquent pas.

Dans une salle attenante des photos sont exposées, elles sont très belles. Elles ont été réalisées par une artiste demeurant au village (Marie-France Le HENAFF)

Ce n'est pas le tout mais l'Art ça creuse. Nous suivons Michel, jusque chez lui. Comme au temps des Rois, les tables sont dressées sur la terrasse au soleil et là «C'est la Pâtisserie avec un grand P », Martine nous a fabriqué toute une farandole de desserts (comme on dit dans les grands restaurants), mais chez nos hôtes nous sommes certains que c'est « Maison ».

Sur la table est disposé un assortiment de : gâteaux, tartes aux pommes et autres, il y a de la crème renversée au caramel, de la mousse au chocolat ... Il n'y a pas d'abstrait, que du concret.

Bref, nous oublions nos bons principes pour ne pas prendre des kilos (demain promis nous nous mettons au régime), le tout arrosé de cidre, de clairette, de bière, il y a aussi pour les plus téméraires de l'eau !



Rien ne manque et surtout pas la bonne humeur.

Il faut quand même songer au retour, les tables sont rangées, chacun reprend sa monture, un petit signe d'au revoir à nos hôtes et roulez jeunesse.

Quoique ! Le pédalage est moins vif qu'à l'aller, pour la plupart d'entre nous la descente sur Rouen est une aubaine.

C'est tous les deux ans que cet événement a lieu, alors dans deux ans nous nous retrouvons peut-être, pour l'Art ? Et surtout pour la Pâtisserie ?

Merci à Martine et Michel pour cette après-midi savoureuse.

Texte de : Françoise Simonetti

Photos : AD – ML

